

人と人とのつながりがきらりと光る塩田

今年も「ソバ栽培」をします

平成27年度に塩吹地区で約3反の荒廃田畑を始めました「ソバ栽培」を今年は美野地区、塩吹地区の合わせて約1町6反の荒廃田畑を活用しての栽培になります。増え続ける不耕作地の緩和を図る為には、どうしたら良いのか？みんなで知恵を出し活動しなければなりません。

今年は、『佐賀未来スイッチ交付金事業』で行いますが、草払い等により地域環境を維持する事は、非常に厳しい現実になりつつあります。地域住民の方の理解と協力が絶対に必要になってまいります。あなたも、「ソバ部会員」になって、一緒に活動してみませんか？ 現在38名の方の登録です。

種蒔きは8月25日からはじめます。収穫は10月下旬頃の予定です。



みんなでラジオ体操



(美野・南地区)

地区では子どもと大人が顔を合わせる機会が減り面識がない状況も生じていて、各地区で行われている「ラジオ体操」に地域の方も参加して頂き、地域の輪を広げようという取組をしています。

早起きしてラジオ体操をすることによって、子どもたちの生活リズムを整え、高齢者は健康寿命を延ばすことにもつながります。皆さん・・・是非地区ごとの「ラジオ体操」に参加しましょう。

地域と子どもたちの「安全・安心」を守る青色パトロール

毎週水曜日の午後に、各部会員の方に校区内のパトロールをして頂いていますが、佐賀県警発行の「パトロール実施者証」が必要です。今回新規の方15名と2～3年毎の更新者25名を対象として『青色防犯パトロール講習会』を塩田地区防犯協会と合同で実施しました。現在、受講済みの方は、77名ですが、今年の11月にまた講習会を行います。地域の防犯と子どもたちの安全・安心の為に多くの方の受講をお願いします。



コミュニティスクールだより

塩田小学校とは「地域連携教育活動」を行っていますが、その中で、6年生のナップザックづくりのミシンサポーターとして7名の方に協力していただきました。また、4年生は「ウナギとカニの稚魚」の放流をしました。小学校とは、多くの地域連携教育活動があります。地域の方のご参加をお願いします。



6年生 ミシンサポート



4年生 モクズかに



ウナギ



の放流

◎お知らせコーナー

- | | | |
|-------|-----|---------------------------|
| 8月の行事 | 16日 | 塩田夏まつり |
| | 17日 | 環境整備部会での 清掃活動 |
| | 25日 | <u>ソバ手蒔き (8時より塩吹の圃場で)</u> |

※ 夏休み期間中、『ラジオ体操』に参加されましたか？

小学校だよりは「啖啄同時」・・自ら伸びようとするこどもをサポートする
「学校で学び、家庭でしつけ（これが一番大事!!）、地域で育てる」実践しよう～